

Per**SP**ektiven

Freiheit – Gleichheit – Gerechtigkeit - Solidarität



Radweg durch Mauerbach

Freiheit – Gleichheit – Gerechtigkeit - Solidarität

Infrastrukturausschuss

Freiheit – Gleichheit – Gerechtigkeit - Solidarität

Persönlich über WhatsApp

Freiheit – Gleichheit – Gerechtigkeit – Solidarität

Leistbares Wohnen

Euer Team, um Euch bemüht

Geschäftsführender Gemeinderat

Parteivorsitz

Gemeindevorstand

Bauausschuss

Erwin Hackl

Tel.: 0676 4706414

Mail.: erwinhackl@gmx.net

Gemeinderat

Finanzausschuss

Umweltausschuss

Dr. Siegfried Kommar

Tel.: 0664 1320056

Mail.: siegfried.kommar@kommar.at

Gemeinderat

Fraktionsobfrau

Infrastrukturausschuss

Sozialausschuss

SR Dipl.Päd. Sissi Mangst

Tel.: 0699 11518001

Mail.: 200923Sissi@gmx.at

Gemeinderat

Prüfausschuss

Kultur- und Sportausschuss

Johann Kneissl

Tel.: 0676 4006677

Mail.: jkneissl@hotmail.com

Termine

EU Wahl

09.06.2024

Machen sie von ihrer Macht Gebrauch

Gemeinderatssitzung

19.06.2024

19:00 Uhr

Rotes 1/8erl im Volkshaus

15.07.2024

18:30 Uhr

Rote Falken

20. und 21. Juli 2024

75 Jahre Jubiläumsfeier Döbriach 2024

Sommerfest

04.08.2024

16:00 Uhr

Herzlich willkommen siehe Seite 4

Impressum: SPÖ Niederösterreich 3100 St. Pölten

Für den Inhalt verantwortlich: SPÖ Mauerbach, 3001 Mauerbach, Hauptstraße 220

Aus Gründen leichter Lesbarkeit wurde auf gendergerechte Formulierungen verzichtet.

Sämtliche Inhalte dieses Druckwerks richten sich an Leser jeden Geschlechts.

Radfahren – Radweg – Radlobby Mauerbach

Seit vielen Jahren wird diskutiert, wie in bzw. durch Mauerbach ein Radweg errichtet werden kann. Hinsichtlich errichteter und geplanter Wohnprojekte ist vermehrter Verkehr durch Mauerbach, nicht nur von Kraftfahrzeugen, sondern auch von Fahrrädern zu erwarten. Dies auch, weil ein erheblicher Ausbau des öffentlichen Verkehrs unterblieben und auch absehbar nicht zu erwarten ist.

Um einen Radweg in Mauerbach bemüht sich nun auch die 2023 gegründete Radlobby Mauerbach, Teil der Radlobby Niederösterreich. Bei den Aktivitäten und Forderungen der Radlobby Mauerbach geht es nicht nur um die längst überfällige Errichtung eines Radweges, dazu gehört ihrer Meinung auch Tempo 30 auf der Hauptstraße. Die Radlobby Mauerbach hat sich dazu unter den Mauerbachern umgehört.

Im April dieses Jahres wurde die Kampagne „Sei ein Kavalier – halte Abstand“ gestartet.

Das Ziel der Radlobby Mauerbach ist es, das Radfahren für alle sicher, komfortabel und attraktiv in und um Mauerbach zu etablieren und so zu einer nachhaltigen, klimafreundlichen Lebensumgebung beizutragen.

INFRASTRUKTURAUSSCHUSS neue VORSITZENDE

Darf ich mich bei all denen vorstellen, die mich noch nicht kennen?

Mein Name ist **Sissi Mangst** ich bin Jahrgang 1957 und hier aufgewachsen. Mittlerweile Pensionistin, war ich 40 Jahre im Schuldienst in Mauerbach als Volksschullehrerin tätig. Seit mittlerweile 2 Jahren bin ich wieder im Gemeinderat (wie schon einmal 1985 bis 1994), Ausschussmitglied im Sozialausschuss, seit Juni 2023 Fraktionsvorsitzende der SPÖ und seit April 2024 Vorsitzende des Infrastrukturausschuss der Marktgemeinde Mauerbach.

Ich möchte Ihnen die Aufgaben dieses Ausschusses kurz vorstellen: zum Tätigkeitsbereich gehören unter anderem **Friedhofsbelange**, die **Straßenbeleuchtung** und auch der **öffentlicher Verkehr**, ortsinterne Lösungen im Straßennetz und vieles mehr.

Momentan arbeiten wir an einer praktischen Lösung für eine Art Ortstaxi, die für viele Menschen im Ort brauchbar sein soll. Außerdem sind wir in der Diskussion über die neue Gesetzeslage bezüglich Umsetzung von neuen Bestimmungen bezüglich Geschwindigkeitsbeschränkungen auf Mauerbachs Straßen.

Wenn Sie ein Anliegen haben, von dem sie gerne hätten, dass es erledigt, umgesetzt oder zumindest andiskutiert wird, so melden Sie sich bitte gerne jederzeit bei mir. Ich nehme verlässlich zu Ihnen Kontakt auf, denn Ihre Themen sind mir äußerst wichtig.

Meine Email-Adresse : 200923Sissi@gmx.at

Tel. (Auch gerne über Signal oder WhatsApp): 069911518001

Ihre Sissi Mangst

An alle Mauerbacherinnen und Mauerbacher

Information ist wichtig – WhatsApp ist zeitgemäß

Bei diesen Informationen spreche ich alle mit „DU“ an.

Gib mir die Möglichkeit, dich persönlich über unsere Termine, Ereignisse in der Gemeinde und sonstige Vorfälle kurz und bündig zu informieren.

In dringenden Fällen, wo Leib und Leben in Gefahr sind, teile es mir bitte mit.

Wird eine Antwort gewünscht, bitte „KONTAKT“ dazuschreiben.

Wenn ich per Mail einen Namen und deine Telefonnummer bekomme, verwende ich diese ausschließlich für dieses Angebot. Ich schätze deine Privatsphäre.

Liebe Grüße Johann

Mail: jkneissl9@gmail.com

Leistbares Wohnen für junge Menschen in Mauerbach!

Während andere Parteien tatenlos zusehen wie die Mieten durch die Decke schießen, pocht die SPÖ in NÖ auf innovative Lösungsansätze.

Die Lage ist wirklich ernst, da es vor allem für junge Menschen kaum Optionen gibt, **ein selbstständiges Leben fern vom Elternhaus** führen zu können.

In Mauerbach wurde zwar immer wieder betont, solche leistbaren Wohnungen für junge Menschen zu schaffen, passiert ist aber bis heute rein gar nichts. Alle Wohnungen, die in den letzten 5 Jahren hier errichtet wurden, liegen alle im Hochpreissegment.

In den letzten Jahren habe ich vielen jungen Mauerbacherinnen und Mauerbachern zu leistbaren Startwohnungen in den 99er Häusern verholfen.

Diese Möglichkeit gibt es auch jetzt noch, dafür ist es notwendig sich rechtzeitig anzumelden, wenn Wohnungsbedarf besteht. Die Vormerkungen werden entsprechend gesammelt und nach Freiwerden einer Wohnung an jene Werber mit der längsten Wartezeit vergeben. Ein besonderes Plus sammeln jene Personen, die in Mauerbach z.B. in Vereinen, bei der Feuerwehr oder anderen Non-Profit Organisationen tätig sind.

Leider reicht das Angebot bei weitem nicht aus.

Hier sind die Verantwortlichen des Landes und der Gemeinde gefordert umgehend Maßnahmen zu setzen, um es der jungen Generation zu ermöglichen in ihrem Heimatort Fuß fassen zu können.

Wir fordern daher in Mauerbach leistbare Startwohnungen für Junge Menschen, um das Abwandern in die Großstadt zu verhindern.

Erwin Hackl



SOMMERFEST im VOLKSHAUS

Wir grillen (auch vegan) ab 16:00 Uhr

Kotelett, Würste, Burger

Beilagen, Salate, Gebäck

Wir trinken alles was da ist

Für Genießer, Wein an der 1/8 Bar

Für die lieben Kinder ein Grätiseis

Spass und gute Laune auf Hauptstrasse 220